

Ils ont partagé leur voyage à vélo

Dans la salle polyvalente de Vallandry, la 12^e édition du Festival de voyage à vélo a encore proposé deux belles soirées avec des acteurs de choix.

Le vendredi fut consacré à un "cyclonaute" genevois, Claude Marthaler, qui a su captiver le public avec ses 122 000 km autour du monde, parcourus en sept ans. Ce dernier, également correspondant pour la presse helvétique et des magazines spécialisés, a écrit de nombreux ouvrages sur le voyage à vélo qu'il pratique assidûment depuis une vingtaine d'années. Un livre à retenir particulièrement : "À tire-d'elles, femmes, vélo et liberté" (aux éditions Slatkine), entièrement consacré à ces cyclistes au féminin, d'Annie Londonderry, première femme à avoir accom-

pli un tour du monde à vélo en 1894, jusqu'à Jeannie Longo, une coureuse cycliste originaire d'Annecy. Le prochain périple de Claude l'emmènera du côté de l'Argentine.

Samedi soir, c'était le tour du jeune alsacien Alexandre Hagenmuller de présenter son film sur un récent tour d'Europe de 12 000 km à la rencontre de divers musiciens aux styles variés, qu'il a filmés et enregistrés avec beaucoup de passion. Enfin, Stéphanie "Bouricotte" Fontaine a proposé un documentaire plein de tendresse et, là aussi, avec de belles rencontres, sur son périple sud-américain, avec sa chienne Léla et son compagnon péruvien Edgardo, entre Pérou, Bolivie, Chili et Argentine.

Vincent ZAVARONI



De gauche à droite, cinq "cyclonautes" de talent, Alexandre Hagenmuller, Claude Marthaler, Dominique Sébastia, Edgardo, Stéphanie Fontaine et Léla dans les bras de cette dernière. Photo Le DL/V.Z.

